



Favoriser les rencontres entre entreprises et candidats à l'emploi

Forum de l'emploi à Hendaye La 5e édition du Forum de l'emploi se tiendra le jeudi 18 avril de 9 heures à 13 heures au gymnase Irandatz. Plus de 300 emplois sont à pourvoir

Forum de l'emploi à Hendaye
Favoriser les rencontres entre
entreprises

et candidats à l'emploi

La 5e édition du Forum de l'emploi se tiendra le jeudi 18 avril de 9 heures à 13 heures au gymnase Irandatz. Plus de 300 emplois sont à pourvoir

Plus de soixante entreprises seront présentes à ce Forum pour proposer des centaines d'emplois, avec ou sans qualifications, mais aussi des formations du CDD au CDI et même des jobs d'été. Les personnes en recherche de reconversion ou d'insertion y trouveront également des conseils et des accompagnements.

Jeudi 28 mars, Timothée

Achéritogaray, directeur général de Sokoa a accueilli Chantal Kehrig, première adjointe au maire, Frédéric Tranche, président de Lan-eko et 2e adjoint, Gwénola Trivière, directrice de l'agence France Travail Pyrénées-Atlantiques, Jean-Baptiste Aubrit, chargé de développement et recrutement RH chez Epta France ainsi que l'Union des industries et métiers de la métallurgie Adour Atlantique. À ces organisateurs s'associent des partenaires, acteurs économiques de l'emploi et de l'insertion du bassin de vie Bidassoa Txingudi, des collectivités publiques et les structures d'accompagnement à la création d'activité. Chacun a

détaillé le contexte de l'emploi et le déroulement de la journée du 18 avril. « Il est très important pour Hendaye de mettre en valeur l'économie des Joncaux mais aussi celle de Dorongeguy, deux zones qui emploient toujours plus de salariés. Ce forum prouve la volonté de la Ville de soutenir l'économie hendayaise », a introduit Chantal Kehrig approuvée par Gxénola Trivière. Cette dernière a confirmé que le territoire du Sud de la communauté d'agglomération était très dynamique et que « la présence au Forum de recruteurs et d'organismes de formation facilite les contacts et permet d'envisager des reconversions. Certes, l'Agglo a la compétence de l'économie mais Hendaye décline cette compétence ». En effet, chaque année, le Forum rassemble des centaines de candidats en recherche d'emploi ou d'opportunités professionnelles dans les secteurs de l'industrie, les métallurgies, la sécurité, la santé, le tourisme et surtout l'aide à personne.

L'objectif du Forum est de faire connaître les entreprises du territoire et leurs métiers mais aussi de répondre aux difficultés de recrutement dans certains secteurs.

« Fruit d'un travail collectif entre acteurs privés et publics, ce forum transfrontalier est ouvert à toutes les entreprises industrielles, artisanales

ou du secteur médico-social du bassin d'emploi de Txingudi et d'Hegoalde ».

Une force transfrontalière mise en exergue par Frédéric Tranche en sa qualité de président de Lan-eko, le centre d'appui à l'activité et à l'emploi d'Hendaye, qui depuis sa création, s'est positionné au cœur de tous les enjeux par sa réactivité. « Il faut capter cette énergie ». Les entreprises et collectivités du Bassin de Txingudi qui recrutent sont très nombreuses et diversifiées tout comme les structures d'accompagnement à l'emploi et à la création d'entreprises. Jean-Baptiste Aubrit rajoute que Epta France spécialisée dans la réfrigération commerciale emploie 600 salariés et recrute en permanence en cultivant les valeurs de diversité et d'inclusion. « Nous avons impulsé ce Forum en 2018 et invitons les femmes et les hommes à nous rencontrer ce 18 avril ».

« L'objectif est de faire connaître les entreprises et leurs métiers mais aussi de répondre aux difficultés de recrutement dans certains secteurs »



La 5e édition du Forum de l'emploi a été dévoilée chez Sokoa. Édith Anselme

